



プレスリリース

令和6年10月21日



## 一般社団法人東京都トラック協会 港支部から 「交通安全反射印刷入りトートバッグ」1,900個を 寄付いただきました！

10月18日（金曜）、一般社団法人東京都トラック協会港支部青年部から清家愛港区長に、地域における交通安全対策の推進に役立ててほしいとの思いから、交通安全反射印刷入りトートバッグ1,900個が寄付されました。

寄付された交通安全反射印刷入りトートバッグは、各区立小学校1年生に配付し、子ども達が使用することで、登下校時の交通事故防止につなげていきます。

### 寄付受領式の様子

- 1 日時：令和6年10月18日（金曜） 午前10時00分～10時20分
- 2 場所：港区役所本庁舎 4階区長室（港区芝公園一丁目5番25号）
- 3 訪問者：一般社団法人東京都トラック協会 港支部  
坂田生子 支部長、山本哲也 副支部長兼青年部長、新井裕輔 副支部長



左から、池田こうじ港区議会議員、吉野達雄学校教育部長、浦田幹男港区教育長、清家愛港区長、山本哲也副支部長兼青年部長、新井裕輔副支部長、坂田生子支部長



交通安全反射印刷入りトートバッグ

